

**Bebauungsplan der Stadt Kassel Nr. VIII/73 „Langes Feld“  
(Aufstellungsbeschluss)**

**Erläuterung**

Die Stadtverordnetenversammlung hat am 07.05.2007 folgenden Beschluss gefasst:

*Der Magistrat wird aufgefordert, das Lange Feld als Gewerbegebiet zu entwickeln und der Stadtverordnetenversammlung eine entsprechende Magistratsvorlage bis zur Sommerpause 2007 vorzulegen.*

*Sofort nach erfolgtem Aufstellungsbeschluss sind als erstes die zu erwartenden Veränderungen der Lufthygiene und der Strömungsverhältnisse von einem unabhängigen Gutachter zu untersuchen. Über das Ergebnis ist im Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr sowie im Ortsbeirat Niederzwehren zeitnah Bericht zu erstatten.*

Der Aufstellungsbeschluss für den Bebauungsplan Nr. VIII/73 folgt dem Beschluss der Stadtverordnetenversammlung.

Grundlage der gewerblichen Standortentwicklung ist die Machbarkeitsstudie „Gewerbestandort „Langes Feld“, erarbeitetet vom Planungsbüro „Planquadrat Dortmund“, Januar 2005.

gez.  
Spangenberg

Kassel, 23.05.2007